

L'Allemagne critique la forte censure de Trump à l'égard des relations transatlantiques



La Havane, 23 janvier (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de l'Allemagne, Frank-Walter Steinmeier a signalé qu'il voit une forte censure de la part de l'administration Trump à l'égard des relations transatlantiques.

« Avec l'élection de Donald Trump le monde du 20e siècle est définitivement dépassé » a indiqué Frank-Walter Steinmeier dans des déclarations à un journal local.

Il a relevé que l'incertitude totale règne sur la façon dont le monde de demain évoluera et sur quelles idées sur l'ordre mondial s'imposeront.

Le ministre allemand des affaires étrangères a ajouté

qu'avec l'élection de Donald Trump au poste de président américain, la politique extérieure des États-Unis serait moins prévisible et que le monde devrait par conséquent se préparer à des temps incertains, voire agités.

« Par ces temps de désordre global beaucoup de choses sont en jeu » -a-t-il relevé.

Il a mis l'accent sur le fait que le gouvernement fédéral de l'Allemagne expliquera au nouveau président des États-Unis sa position, ses valeurs et ses intérêts.

Le ministre allemand des affaires étrangères a encore ajouté que son gouvernement a confiance dans le fait qu'il trouvera à Washington des oreilles réceptives qui savent qu'elles ont besoin d'alliés dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119252-lallemagne-critique-la-forte-censure-de-trump-a-legard-des-relations-transatlantiques>



Radio Habana Cuba